
#eehack2020 | Besiege den Klimawandel! | 22. - 23. November 2020, online 

Entwickle kreative Lösungen für eine erfolgreiche Energiewende, lerne Top-Arbeitgeber 

persönlich kennen und gewinne mit Deinem Team 3000€ sowie weitere tolle Sachpreise! Alles 

bei Europas größtem digitalen EnergyEfficiencyHack! 

          First Come, First Serve! Melde Dich schnell für eine Challenge an. Die Plätze 

sind begrenzt!           

😊 Gemeinsam in einem interdisziplinären Team entwickelst Du mit über 200 Studierenden, 

Experten, Startups und Effizienzunternehmen kreative Lösungen gegen den Klimawandel.  

🤩Du kannst aus 4 aufregenden Energieeffizienz-Challenges der Vorreiter-Unternehmen 

Danfoss, ENGIE, KSB und MVV Enamic wählen! 

👩🎓 👨🎓 Du studierst? Hier kannst Du dich kostenlos anmelden*! 

Arbeitssprache ist Englisch. 

🦄 Du arbeitest bei einem Start-up? Nutze den Freicode startup2020, um 

ein kostenloses Start-up Ticket (Wert 100€) zu bekommen. Gültig bis zum 

4. Oktober!  

Weitere Informationen: www.eehack.com  

*Teilnahmepfand von 30€ erhältst Du nach dem Event wieder zurück.  

 

 

 

#eehack2020 | Defeat climate change! | 22 - 23 November 2020, online 

Develop creative ideas for a successful energy transition, get to know top employers 

personally and win 3000€ and great prizes with your team! 

All this at Europe's largest digital EnergyEfficiencyHack! 

         First Come, First Serve! Register quickly for a challenge places are limited!  

      Together in an interdisciplinary team, you will develop creative solutions against 

climate change with over 200 students, experts, start-ups and efficiency companies.  

       You can choose from 4 exciting energy efficiency challenges from the international 

pioneering companies Danfoss, ENGIE, KSB and MVV Enamic! 

                           You are a student? Register for free here*! 

        You work for a start-up? Use the free code startup2020 to get a free 

start-up ticket (value 100€). Valid until 4 October!  

Further information: www.eehack.com 
 
*You will get the deposit of 30€ back after attending the event.  
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